

Siebte Pastoralraumkonferenz

Am 23. Januar 2024 traf sich die Pastoralraumkonferenz in Laubenheim zum siebten Mal

Von Saskia Kuschetzki

25. Jan. 2024



In der siebten Pastoralraumkonferenz, die am 23. Januar 2024 im Pfarrzentrum in Laubenheim stattfand, stand die Vorstellung der Zwischenergebnisse der Projektgruppe Gebäude im Mittelpunkt.

Zunächst informierte die Steuerungsgruppe über den Zeitplan für den Gebäudeprozess im Pastoralraum und ganzen Bistum sowie über die nächsten Schritte und Beteiligten.

Darauf folgte die umfassende Darstellung der konkreten Aufgabenstellung, der Vorgehensweise und des aktuellen Stands der Ergebnisse der Projektgruppe Gebäude durch ein Mitglied der Gruppe. Die fast einstündige Präsentation zeigte, dass die Projektgruppe sich umfassend, objektiv und ergebnisoffen mit den Gegebenheiten in den Gemeinden, den Anforderungen des Bistums und den Bedürfnissen der Gemeinden auseinandergesetzt hat.

Nach einer kurzen Fragerunde zum Thema Gebäude gab die Steuerungsgruppe noch einen Überblick über die anstehenden Themen im Jahr 2024. Durch die Pfarrgemeinderatswahlen im März 2024 wird es einen größeren Wechsel bei den Mitgliedern der Pastoralraumkonferenz geben. Von den aktuell 49 Mitgliedern sind 23 Ehrenamtliche Delegierte aus den PGRs und KVRs.

In den kommenden Sitzungen werden die Einarbeitung der neuen Mitglieder, die Weiterentwicklung der Gebäudekonzepte einschließlich Konkretisierungen zum Pfarreisitz, die Namensfindung für die neue Pfarrei und die bessere Vernetzung der Projektgruppen und Teams Aufgaben der Pastoralraumkonferenz sein.

Die nächste Sitzung findet am 12.06.2024 in Ebersheim statt.